

Vom freien Mann zum Sklaven der modernen Gesellschaft

Wie nimmt man einen Mann oder eine Frau, die in Realität/Natur/Gott geerdet ist, und macht seine/ihre Kindeskind in drei (3) Generationen zu Sklaven, die von der evolutionären natürlichen Realität getrennt sind? Drei (3) Generationen sind etwa 75 Jahre Zeit.

Es dauert also ungefähr drei Generationen, um eine Bevölkerung willensstarker freier Männer und Frauen zu erziehen/umzuerziehen/zu konditionieren und sie in gebildete, umerzogene, konditionierte, unterwürfige Sklaven zu verwandeln, die nicht mehr wissen, wie man in einem unabhängiges Leben für sich lebt (oder in einem sein).

Wenn Menschen ihr Leben in einer ländlichen Gegend leben, wo sie ihr ganzes Leben lang in der Realität geerdet sind, werden sie zu 100% in der Natur stark und gesund sein. Zieht man sie aber in die Stadt (Fabrik und/oder Büro), verlieren ihre Kinder in etwa 25-30 Jahren (eine Generation) bereits die Hälfte des Wissens über die Realität der Natur. Es sei denn, sie bleiben in der Realität geerdet, indem sie die Natur besuchen, körperlich trainieren und sich mit der Natur und den Tieren beschäftigen und sie studieren usw. Wenn sie das nicht tun, werden die Kinder der Kinderzeit (50-75 Jahre später) zu 80-90% gereicht diese Bevölkerung wird Anweisungen brauchen, um ihr eigenes Leben zu leben (wie geistig behinderte Menschen)... Anstatt Entscheidungen zu treffen, werden sie warten und Befehle und Anweisungen darüber begrüßen, was sie in den meisten Fällen ihres täglichen Lebens tun sollen. Sie werden fast keine eigenständigen Lebensrichtungen oder das praktische Wissen haben, alle notwendigen Dinge herzustellen, die ihre eigenen Großeltern vor 75 bis 80 Jahren zu tun wussten. Die Männer werden frauen-ähnlich (entmannen Sie ihn) und die Frauen werden männlicher in ihrem Verhalten. Insgesamt werden Männer und Frauen verwirrt über ihr eigenes Leben und ihre Rollen (wenig Energie, geringe Unabhängigkeit, geringe Willenskraft usw.) und sich ihren eigenen Chefs/Herrn/Autoritätsfiguren, der Regierung usw. unterordnen.

Aufgrund dieser künstlichen Situation werden die meisten von ihnen starke Gefühle der Ohnmacht und Depression haben und viele Male werden sie versuchen, aus ihrem eigenen realen Leben in eine Blase zu laufen, die sie selbst erschaffen haben ... in der virtuellen Realität ... oder in einer Realität/Blase von anderen gemacht. Diese Blase oder falsche Realität wird ihr eigenes Gefängnis werden... Gefängnis des Verstandes. Die Apathie ist so stark, dass sie nicht einmal mehr gegen dich kämpfen werden, wenn du sie in ein Gefängnis stecken oder sie auf nette, höfliche Weise (langsam) töten willst.

Sie werden in die Gaskammern gehen, wie es das jüdische Volk im 2. Weltkrieg getan hat, ohne zu kämpfen. Viele Leute haben sich genau diese Fragen gestellt... Warum? Wie? Jetzt haben Sie die Antwort... Es hat mit der menschlichen Konditionierung und ihrer eigenen Entfernung von der Natur (dem wahren Gott und der Lebensweise) und der Schaffung falscher Überzeugungen zu tun, falscher menschlicher Konditionierung in Lügen, falscher Realität (weit entfernt von der wahren Gott/die wahre Natur) in einer völlig falschen/synthetischen/künstlichen Realität mit falschen einschränkenden Überzeugungen.

Genau dasselbe ist passiert, es passiert jetzt mit den modernen „fort-geschrittenen“/erweiterten/konditionierten Männern/Frauen der westeuropäischen/ nordamerikanischen Welt. Sie haben ihren Überlebenswillen verloren, weil sie sich etwa in den letzten 77 Jahre von der politisch korrekten Propagandamaschine künstlich zu weit (durch moderne Erziehung/Umerziehung) von der Natur und der wahren Realität in hoch-künstliche (falsche) Realität entfernen ließen.

Vom Ende des Zweiten Weltkriegs bis heute. Durch sozialwissenschaftliche Experimente und soziale Manipulation im Interesse der großen Konzerne... auf Kosten der Menschenrechte und der Menschen-würde weltweit durch die Interessen einiger weniger...

Sie sind so weit entfernt von ihrer wahren Lebensweise/ Ideen/ Konzepten... von ihren Wurzeln (überlieferten Traditionen)... von ihrer eigenen Quelle unendlicher Kraft... dass sie innerlich so krank und so schwach geworden sind... dass sie keinen Kampfwillen mehr haben, um weiter zu bestehen... Achtung! Es ist eine untersuchte, induzierte Krankheit. Kosten? Milliarden über Milliarden Dollar/Euro. Stehe auf und riech den Kaffee.

Dies ist der ultimative Sturz/Dekadenz, der Verfall bringt und die lebenden Organismen in lebende Leichen verwandelt ... die wandelnden Toten ... Die Zombie-Apokalypse ... Die am stärksten Betroffenen sind auch (und nicht zufällig) die gebildetsten/ künstlichsten an der Spitze ... aber auch einige der Armen ganz unten. Diejenigen, die denken, dass sie etwas Besonderes sind, weil sie die „extravagantesten“ Ideen in der modernen Philosophie (politisch korrekte Ideen) übernommen haben, die das Wissen ignorieren und widersprechen, das die Menschheit in Zehntausenden von Jahren ihres Bestehens erworben hat, sind am stärksten betroffen. Die Gebildeten sterben zuerst (Keine Kinder? Etc.). Die unteren sind widerstandsfähiger, stärker, manchmal ... Seien Sie vorsichtig. Was du gesehen hast, wirst du ernten.

Wenn Männer/Frauen zu konditioniert werden... zu domestiziert... zu niedergeschlagen werden von Lügen... von Unterdrückung... von falscher Realität... Von den Lügern/ Manipulatoren... Wenn er/sie zu schwach, krank und zu sterben beginnt... langsam von innen... Auch wenn ein Mensch von innen nach außen zu sterben beginnt... von sich selbst, in seinem eigenen Körper, kann er noch einige Zeit weiterleben und funktionieren (ausgenutzt werden), arbeiten gehen, Fernsehen/ Internet schauen, nach Hause gehen, schlafen, etc. (aber immer weniger) bis das Herz/der Verstand aufhört zu arbeiten... als Zombie... als halbleere Person. Verstehe?

Dies wurde weit und breit durch die Technologie erreicht, die hauptsächlich in der Zeit vor 2000 bekannt war. Ich glaube, dass sie jetzt, in den letzten 20 bis 30 Jahren, Fortschritte bei der Massenkontrolle/ Einfluss gemacht haben, der es ihnen ermöglicht, zumindest einen großen Teil des allgemeinen Militärs/der Polizei/der Bürokraten und der Zivilbevölkerung fast sofort zu beeinflussen. Dann benutzen sie diesen Teil der Bevölkerung, um den anderen Teil (den Teil, der nicht von ihren Lügen überzeugt ist) zu zwingen... Um diejenigen, die unabhängig denken, zu zwingen und/oder zu überzeugen, ihre Meinung/Handlung zu ändern... Wir alle haben gesehen, wie es öfter passiert ist und mehr in den letzten zwei (2) Jahren. Haben wir nicht? Tyrannei oder Demokratie? Das ist der Kampf unserer Zeit, wenn wir überleben wollen...

Was denkst du? Auf welcher Seite bist du? Denken Sie darüber nach... und treffen Sie Ihre Wahl.

Viel Glück und bis zum nächsten Mal, mit Respekt Robert Freemann.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website www.robert14689freemann.com

Meine E-Mail-Adresse lautet: robert14689freemann@gmx.de
robert14689freemann@web.de
robert14689freemann@yahoo.com

*Manche Leute lesen und schlafen ein
Manche Leute lesen und stehen auf.*